



ハーモニー

12月号

令和3年12月24日

2学期終了・大きく成長

忙しい年の瀬を迎え、2学期が終了しました。保護者の皆様にはいろいろとご協力いただきありがとうございました。

合唱コンクールや南斗祭、体育祭、学年行事等多くの体験ができた生徒たちは一回りも二回りも心や体が大きくなり頼もしくなりました。また、学習面においても、授業は落ち着いて取り組み、話し合い活動では、意欲的に意見交換するなど活気ある様子が見られました。今日お渡しした通信票、先日の実力テストの結果から振り返り、冬休みにはしっかりと2学期の復習をして、3学期は更に飛躍してほしいと思います。



有意義な冬休みに



明日から冬季休業です。1年を振り返り、家族とともに新しい気持ちで新年を迎えてください。また、年末年始は家庭での行事も多いと思います。ぜひ、家族団らんの時間を多くもってください。身近な人への職業インタビューも課題になっています。働くことや将来の夢、お家の方の中学生の頃ころの話など親子でたくさん話をする機会もっていただければと思います。

真剣勝負・ドッジボール大会！



12月20日（月）にハーモニー杯ドッジボール大会を行いました。どのクラスもみんなで力を合わせてボールを追い、全力で戦いました。運営も学年プログラム委員会を中心にスムーズに行うことができました。2学期最後に学年全員で大いに楽しむことができました。



1月の行事予定



日	曜	主 な 行 事 等	日	曜	主 な 行 事 等
11	火	始業式 学校集金日	21	金	専門委員会
12	水	集会（任命・学習）	24	月	教育相談24日～2月1日
13	木	学習訓練強調週間13日～19日	25	火	アルミ缶等回収日25日、26日
17	月	給食週間17日～21日	27	木	ふるさと学習
19	水	学年集会	*2/2（水）学年部会が予定されています。		



♪ 2学期後半振り返り♪

感想をご紹介します。お子様はどんな感想をもったのか、ぜひ、聞いてみてください！



初めての分散体育祭

僕が分散体育祭の中で特に心に残ったのは長縄です。結果は学年2位でしたが、昼休みにクラスみんなで一生懸命練習して、本番では今までで1番良い記録を出すことができたからです。この分散体育祭を通して、クラスみんなの仲が良くなって、更に絆が深まったと思います。

1組 ****

芸術鑑賞会♪金管5重奏♪

みんなが音楽や楽器に興味をもてるように、知っている曲を演奏してくれて、本当に楽しかったです。そのおかげで音楽にもっと興味もちました。私は好きなことをする人は輝いているなと感じました。これからもずっと忘れないように心にしまっておきたいと思います。

2組 ****



学年レク⑧ドッジボール大会

みんな精一杯頑張ったと思います。クラスみんなで朝の会や帰りの会で作戦会議をしたり、昼休みに練習をしたりしました。本番ではこれまでの作戦を実行して2位をとることができました。1位をとれず悔しかったですが、このクラスでドッジボールができて最高の思い出になりました。

3組 ****



*冬休みの過ごし方、計画、課題、始業式についての詳細は、「ウインタープラン」にありますので、保護者の方も一度目を通していただければと思います。